

**ZOOM
SUR**



Un parcours inspirant

M.D. est un jeune arrivé de Guinée en 2024. Pris en charge par l'Aide Sociale à l'enfance, il a mis tout en œuvre pour continuer, ici, le projet entamé dans son pays : devenir menuisier.

Au Relais Chantier, il est accompagné par notre conseiller en insertion professionnelle Ousmane Bangoura qui le met en relation avec l'entreprise Pflieger pour lui permettre de réaliser un stage. Malgré des réticences, Pflieger lui donne sa chance avec un premier stage de 2 semaines en mai 2024.

Comme M.D. est souriant, motivé et toujours en avance malgré un trajet quotidien depuis Haguenau, son stage est vite prolongé à un mois, puis 3 mois jusqu'en août. En septembre 2024, il signe un contrat d'apprentissage en alternance avec le CFA d'Eschau pour 2 ans avec l'entreprise Pflieger, qui l'aide aussi à faire les démarches pour se rapprocher de Strasbourg.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter sur Contact@relaischantiers.eu